

NM1: Lien Phillip, un caribéen dans le Béarn



NM1: Lien Phillip, un caribéen dans le Béarn

Actuel leader aux rebonds de NM1, avec 10 rebonds de moyenne et second marqueur de son équipe avec 14,7 pts, Lien Phillip (PF/C ; 2,03 m) étonne par son adaptation rapide après deux saisons passées en NM2 du côté de Ardres et de Prissé-Macon.

1. Que penses-tu de la NM1?

Je pense que c'est un niveau très compétitif. Il y a beaucoup de joueurs d'expérience. Chaque équipe peut gagner et surprendre tout le monde donc tout le monde doit être prêt chaque weekend.

2. D'après toi quelles sont les différences principales entre la NM1 et la NM2 ?

En NM2, toutes les équipes ne sont pas professionnelles. Certaines équipes s'entraînent 2 fois par jour et d'autres 3 à 4 fois par semaine. Il y a un fossé entre le haut et le bas de tableau. En NM1 tous les joueurs sont professionnels et s'entraînent 2 fois par jour. Les joueurs peuvent travailler plus pour progresser individuellement et en équipe.

3. Après 9 matchs, tu es le meilleur rebondeur du championnat. Quels sont tes objectifs pour le reste de la saison ?

J'espère rester le meilleur rebondeur du championnat et j'espère continuer à progresser afin d'aider mon équipe à gagner en faisant tout mon possible.

4. Comment trouves-tu ton équipe ?

J'aime mon équipe. Bien que nous soyons plusieurs nouveaux cette année, on s'entend bien et on a une bonne cohésion sur et en dehors du terrain.

5. Que peut espérer Tarbes pour cette saison?

Je pense que cette année, nous avons les capacités d'être dans le top 10 et de faire l'effort plus pour nous qualifier pour les playoffs.

6. Parle nous de ton parcours avant d'arriver à Tarbes.

Je suis né sur l'île de Grenade, une île des Caraïbes. Quand j'avais 14 ans je suis allé au Canada. J'ai commencé à m'entraîner et à jouer au basket à Scarborough en Ontario. Après ça, j'ai passé 2 ans en Floride à IMG Academy. En 2009, je suis allé faire mes études supérieures et jouer au basket à l'Université de Windsor au Canada pendant 5 ans. J'ai ensuite signé mon premier contrat professionnel avec Bordeaux mais cette expérience n'a pas duré et je suis parti jouer en Australie, à Perth. Ensuite je suis revenu en France où j'ai joué à Ardres puis à Prissé Macon avant de rejoindre l'Union Tarbes Lourdes Basket.

7. Que fais tu en dehors du basket quand tu as du temps libre?

J'aime visiter la région et les villes aux alentours. Comme je l'ai dit tout à l'heure, je viens de l'île de Grenade, une île connue pour ses épices. Même si je n'ai pas tous les ingrédients sur place, j'aime aussi cuisiner des plats traditionnels.

